
Lavagna, il Movimento Cinque Stelle chiede il recupero dei manufatti della via dell'ardesia
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Lavagna. Abbandono dei manufatti della via dell’ardesia, a Santa Giulia zona Senaxi, interviene
il Movimento Cinque Stelle. Una struttura è praticamente diventata isola ecologica, mentre
l’altra in origine doveva ricordare un luogo di riposo e ristoro per le portatrici di ardesia, invece
oggi è in balia di chiunque la voglia arredare come abitazione a suo piacimento, dice
Alessandro Lavarello, il quale chiede urgente pulizia e riordino all’amministrazione comunale.

  

“Soprattutto bisogna riflettere sul come si vuole mantenere questi due beni che sono costati
anche soldi ai cittadini, siano essi direttamente usciti dalle casse comunali o tramite altro
finanziamento. Ad oggi, da parte del comune non siamo ancora riusciti a vedere una
progettualità sul recupero e lo sviluppo turistico dei tanti sentieri che uniscono le nostre spiagge
alla collina, dalla valle dei Berissi a Cavi Borgo, e quest’area ne è un chiaro esempio”, dice il
capogruppo dei Cinque Stelle. “Non pretendiamo che tutto venga recuperato immediatamente,
ma che almeno qualche percorso venga valorizzato, sia per il trekking, sia per il ciclo-turismo,
che sta riscuotendo tanto successo tra turisti italiani e stranieri, e che finalmente ha una
rappresentanza con una associazione anche al Parco Tigullio, volta anche ad educare alla bici
e fornire corsi ai bambini oltre che escursioni”. Stessa sorte ha subito nel corso degli anni la
spiaggia fossile in via dello Scoglio a Cavi Arenelle, aggiunge Lavarello. “Di questo manufatto,
dato dalla stratificazione del terreno non se ne trova traccia nemmeno sui siti internet gestiti dal
comune di Lavagna. Lasciarlo in stato di abbandono ed incuria non è rispettoso dei soldi spesi
in passato. In questo caso la struttura è oggi soggetta a sgretolamenti con rischio di
smottamenti sulla sede stradale. I consiglieri del Movimento Cinque Stelle in Regione sono a
disposizione per qualsiasi richiesta e collaborazione per reperire fondi e bandi sul recupero dei
sentieri”.
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